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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE RETIFICAÇÃO/ERRATA
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LICITAÇÃO Nº 04/2025
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R$ 65.630,83 (sessenta e cinco mil seiscentos e trinta reais e oitenta e três centavos).   LEIA-SE:   VALOR: R$ 62.631,77

(sessenta e dois mil seiscentos e trinta e um reais e setenta e sete centavos).   Ribamar Fiquene (MA), 01 de julho de 2025.

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: $agxZLq/xpTf

AVISO DE ERRATA DA PUBLICAÇÃO DO EXTRATO DO CONTRATO Nº 03/2025

Publicada no Diário Oficial Eletrônico em 15 de maio de 2025, Vol. 2, Nº 213, ISSN 2966-117X.   ONDE SE LÊ:   VALOR

GLOBAL de R$ 65.630,83 (sessenta e cinco mil seiscentos e trinta reais e oitenta e três centavos).   LEIA-SE:   VALOR

GLOBAL de R$ 62.631,77 (sessenta e dois mil seiscentos e trinta e um reais e setenta e sete centavos).   Ribamar Fiquene

(MA), 01 de julho de 2025.

Publicado por: ROSIFLAN DO AMARANTE SILVA

Presidente - Câmara

Código identificador: $yPW9kdMTUgh

ATA DE SESSÃO

ATA DA 13° SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO.

Aos vinte e sete  dias do mês de junho de dois mil e vinte

cinco, às nove horas e quinze minutos, a Câmara esteve

reunida em sessão Ordinária. Presente os vereadores

Saimon Fernandes de Almeida Oliveira, Acioli Pinheiro

Neto, Ricardo da Mota Silva,Rosiflan do Amarante

Silva,João Carlos Neres Miranda, Clenilton Gomes da

Silva,,Soranda da Silva Duarte Lima, e Samila Cavalcante

Lima, ausente o vereador Evandro Santos Saraiva, Após

realizada a leitura bíblica pelasecretária geral da Câmara

Iara Miranda foi declarada aberta a sessão Ordinária, feita a

dispensa da leitura da ata da sessão anterior, solicitada pelo

vereadora Soranda da Silva Duarte Limanos termos

regimentais sendo automaticamente aprovada. No

expediente da sessão encontra-se sobre a mesa diretora:

Projeto de Lei n°. 048/2025, “DISPOE SOBRE A

CRIACAO DA JUNTA MILITAR DO MUNICIPIO DE

RIBAMAR FIQUENE- MA E DA OUTRAS

PROVIDENCIAS.” De autoria do Poder Executivo

Municipal. Requerimento n°. 041/2025, requerer do Poder

Executivo Municipal, através da Secretaria de

Infraestrutura, a perfuração de um poço artesiano na

localidade Cabeceira Verde, zona rural deste município. De

autoria da Vereadora Soranda Duarte.  Requerimento n°.

042/2025, requerer do Poder Executivo Municipal, através

da Secretaria de Infraestrutura, a realização de limpeza e

manutenção nas caixas d'água do município de Ribamar

Fiquene-MA. De autoria do Vereador Saimon Fernandes.

Requerimento n°. 043/2025, requerer do Poder Executivo

Municipal, através da Secretaria de Infraestrutura, o

recapeamento das principais ruas do povoado Arraias, deste

município. De autoria do Vereador Clenilton

Gomes.Requerimento nº. 044/2025, requerer, após ouvido o

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito

Municipal, por meio da Secretaria Municipal de

Infraestrutura, solicitando o asfaltamento do trecho inicial

da estrada da Praia, que se encontra atualmente sem

cobertura asfáltica. De autoria do Vereador Clenilton

Gomes. A presidente Rosiflan do Amarante autorizou a

inscrição os oradores para o uso da tribuna, em ordem de

inscrição, concedeua palavra ao vereadoraSoranda Duarte,
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Bom dia a todos, na paz do senhor Jesus, nesta manhã

quero cumprimentar todos os vereadores em nome da

vereadora Samila, e todo o plenário em nome da minha

amiga Rosineidee da minha amiga Bruna, quero desejar

boas-vindas a todos que Deus abençoe, é um prazer receber

vocês aqui nesta manhã de encerramento dos nossos

trabalhos do primeiro período legislativo quero falar

algumas coisas que a irmã Sorandaconseguiu nesses 6

meses de mandato, foram 27 motores fracionário a gasolina

direcionados a ribeirinhos e pessoas que trabalha com

pescas, um poço artesiano ali para o assentamento Cristo

vive um  curso de padaria artesanal para 30 pessoas só que

não foram 30 participantes foram só 15 e neste curso as

pessoas que tem o cadastro no único eles foram

beneficiados com o kit de padaria artesanal, para aquilo que

eles aprenderam lá eles colocar em prática, 200 cestas

básica para as pessoas carente, 30 kits de irrigação a

pessoas que trabalham com roças, hortas, esses foram

direcionados, meio milhão de reais a direcionado à nossa

saúde que foi uma emenda do nosso deputado Pedro Lucas,

então eu quero dizer para vocês aqui um pouco do que

consegui e dizer que tenho muitos planos e objetivos para

correr atrás pro nosso município, eu acho uma coisa legal e

importante o vereador está buscando ajudando o nosso

executivo então eh são essas minhas palavras, quero

agradecer e que Deus abençoe a  todos e mesmo muito

obrigada. A presidente Rosiflan do Amarante concede a

palavra ao vereador Ricardo Mota, Bom dia a todos que nos

assiste da galeria  cumprimento todos que nos assiste pelas

redes sociais pessoal de Arraias, Lageado do interior e aqui

da sede do município e até outros que nos acompanha de

outra cidade, ontem estive presente na abertura das festa

junina aqui da nossa cidade eu como sempre fui um dos que

sempre cobrei antes de ser vereador por essas ações na

cidade está acontecendo não com grandes atrações, mas já

está tendo já é alguma vantagem quero parabenizar a equipe

da Secretaria da Infraestrutura pelo trabalho estive ali

acompanhando foi poucos dias para concluir aquele evento

muito bonito o cenário apesar que a população ontem não

participou em peso mas eu acredito que vão comparecer

que tem mais 2 noites, e queria ver também se poderia

estender mais porque um  trabalho muito dificultoso para

montar um cenário daquele por tão pouca noite antigamente

nós tínhamos9 noites de festa junina hoje foi reduzida para

3 mas dá para adiantar e vejo o grande esforço da secretária

adjunta da Necília fazendo parte ali acompanhando onde eu

vejo hoje que nós temos muitos secretários apagado dentro

do município e vejo até secretários adjunto aparecendo

muito mais lutando pelo bem-estar da comunidade.  ontem

aconteceu algo ali que me deixou triste em relação ao

tratamento com a pessoa principalmente da minha parte que

eu acho que é marcação política onde ali foi mencionado

pela a pessoa da locução fazendo agradecimento da parceria

entre prefeito, secretário e todos e mencionou nome de

todos os vereadores exceto 2 eu e aí vereador Evandro

aparecer não mas é uma respeito que tem que ter será que a

pessoa não conhece os vereador da cidade ou tem que

entregar um papel para ele lá com o nome de todos e eu

estava presente estava marcando presença a gente quer que

a cidade desenvolva gente eu quero que a cidade cresça eu

não quero que atrase, então também a gente tem que ser

reconhecido estive ali na abertura duma ação que teve da

saúde só teve eude vereador ir lá jogar a matéria, o seu

Marcelo Rodrigues, sequer ao menos mencionou meu nome

da minha participação, que estive ali sentado o dia todinho,

tomei a minha vacina, postei, gente tem que ser

reconhecido eu estou em todo o movimento que tem da

prefeitura seja lá onde for, sendo nas repartições pública eu

vou, só não vou em em coisa privada aí porque não talvez

não vou ser bem recebido mas sendo, tem que respeitar

assim como eu, qualquer um dos outros vereadores não

vamos fazer esse tipo de perseguição porque isso eu acho

uma perseguição estou aqui e sempre disse o que foi de

bom pro município conte comigo apesar que eu não ser

aliada à base do prefeito mas é pro povo o que não for bom

eu sou contra quero pedir também ao nobre secretário que

faça uma limpeza no povoado do Arraias assim com mais

atenção naquela frente eu estive lá tem lixo ali na frente

daquela igreja que está com mais de 30 dias amontoado, eu

sei que esse dia foi corrido aqui nas festasjunina, mas dá

para tirar um tempinho, fazer uma limpeza, dar uma podada

naquelas árvore, aquele povoado está esquecido, a as

pessoas estão me ligando, me passando mensagem e

pedindo socorro, ali nós tem um patrimônio que é ali

próximo a caixa dágua que está tomando de conta o lixo ali

dá para dar uma limpeza para dar pelo menos uma visão

melhor naquela área ali que está abandonada, vamos cuidar

do nosso município a caixa d'água aqui do lado da minha

casa está um problema que já vem desde março eu venho

reclamando com a situação daquela caixa d'água e eu fui

chamado atenção por várias pessoas até que um senhor me

parou que eu vou mencionar o nome dele aqui e me cobrou
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e disse rapaz você quer doar tua casa e tu não vê, o Tota da

Tabatinga me parou disse tu não vês isso aqui não que isso

aqui eu passo todo dia e vejo para lá e para cá a questão

dessa água eu digo Tota a primeira vez que eu cobrei foi 12

de março, eu venho cobrando e venho pedindo, vamos botar

uma pessoa, prefeito gosta muito de empregar né vamos

botar mais uma pessoa ali para tomar de conta aquele poço

para cuidar, porque essa água vai fazer a faltar na frente o

gasto de energia absurdo é 24 horas derramando vamos dar

porque isso aí vai trazer prejuízo ao cofre público, a

operação tapa buraco chegue ao outro lado da avenida José

Ferraz próximo ali a entrada do cemitério que ali está feio

eu vi esses dias o até o vice-prefeito passando lá o carrinho

dele é baixo novinho assim o  bichinho quase corta o pneu

ali que lá está feito está aqui o  nosso vice. quero

parabenizar aqui que está sempre presente aqui nas nossas

reuniões, e que dá umatampadinha naquele buraco ali nosso

nobre secretário botar um materialzinho ali até um cimento

resolve ali, a estrada Tabatinga eu frequentei ela essa

semana ali próximo a escola Augusto Marques com devido

a várias raspada que já deram lá está surgindo vários cratera

tombador de areia colocar umas carradinha de pizarra pra

dar uma amenizada ali porque está muito ruim até para

quem trafega de carro ainda dá mas os motoqueiros sofre

muito com aquela situação ali,vamos botar um

materialzinho nobre secretário vamos botar umas ali para

dar uma melhorada na estrada Tabatinga igual o acesso

daquele povo, assim como outras estrada também que eu

estive andando que está precisando de um pouco de e quero

aqui desejar a todos um  bom final de semana hoje é o

encerramento da nossa da câmara né, o esse período e vai

provavelmente a abertura da praia, quero dizer a todos e

pedir que a prefeitura dá aquele suporte tanto os barqueiro

como os barraqueiro, até na questão da limpeza que já me

procuraram, mas eu acho que isso está sendo visto e vai ser

atendido e desejar que todos tenham um bom final de

semana e fique com Deus.A presidente Rosiflan do

Amarante concede a palavra ao vereador João Carlos, Bom

dia a todos quero agradecer aqui aos colegas vereadores que

está aqui presente, o Acioli, Samila, a irmã Soranda, o

Ricardo, Clenilton a presidente da câmara Rosiflan, e o

Saimon Fernandes, quero aqui também agradecer também

aqui presença do nosso vice-prefeito também que nem o

acabou de falar que ele é diretamente aqui conosco quase

todas as sessões está presente, quero aqui agradecer

também aqui o esposo da irmã Sorandaque esta ali, a

família dela que está ali presente, a todos, quero também

aqui citar também e falar também sobre a demanda, a gente

sabe que a demanda hoje eé muito grande né no nosso

município, mas as coisas está se resolvendo aos poucos né,

eu e no domingo estava em casa 9 horas da noite quando eu

recebi uma ligação né lá do Ribeirãozinho do Mundicão ali

da fazenda né que é ali próximo ao Ribeirãozinho do

Mundicão, que a caixa d'água dele lá tinha caído, tinha

desabado, né estava estão sem água até agora no momento,

mas eu solicitei o prefeito, né com a parceria que a gente

tem, a gente sempre diz que a gente trabalha com parceria e

é isso é que é a demanda se as coisas se acontece, eu liguei

para ele e falei que aquele povo estava sem água naquele

momento tinha caído a caixa d'água e ele me falou João na

segunda-feira eu vou tomar providência,Segunda-feira à

tarde ele me retornou e falou que estava em Imperatriz e

disse que só podia me dar a decisão só na quarta-feira ele

me ligou falou João nós estamos é com a caixa d'água com

o pé da caixa e caixa tudo para dar o suporte mas só na

sexta-feira hoje à tarde née a gente fica muito grato também

por isso né eu quero agradecer ele por essa forma, por esse

trabalho né o nosso secretário de  agricultura também que

eu citei ele estive ligando para ele na hora que é o dever do

vereador é cobrar né e a gente está aqui é para isso é nós

somos vereador e nós tem que fazer isso é cobrar é correr

atrás daquilo que que o povo precisa, a população precisa

quero também hoje também nós temos também uma

reunião importante também lá no cotovelo  da nossa energia

trifásicaque é uma grande  notícia boa pro nosso município

porque há 4 anos atrás quando eu trabalhava ali na mesma

ordem ali do nosso amigo que é secretário adjunto né do

município que ele o povo citava muito né com muitos

problemas nessa monofásico e essa rede ali o Gilson

Cardoso ali do canto de areia ali ela correria elutando com

aquela energia para cima e pra baixo dando os prejuízos no

nossos bomba  de dos poço né a hora instante a gente vê os

carros passando né para tirar a bomba se está a bomba e

toda vez que o carro daquele passe vai dar assistência é

2000 reais 3000 reais pra tirar uma bomba daquela de

dentro do dum poço daquele ali então é um caso é um

prejuízo muito grande pro nossos agricultores, pro nossas

pessoa que mexe com a futicultura, com a banana,a

melancia que hoje está o foco, né quero agradecer também

aqui os tiradores de melancia hoje,justamente nós não

temos um preço bom hoje na praça, mas todo mundo está

colhendo, né E a gente só tem a agradecer por isso, viu,  eu
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quero também  falar um  pouco também do meu

requerimento que foi feito, que eu pedi e que foi realizado,

eu não tive aqui, não falei na sessão eh passada, mas agora

eu estou também agradecendo também por ter também

dado a manutenção das vezes de estrada, né e hoje a gente

vê também que as estrada também está precisando a gente

dar uma manutenção sobre a costela de vaca que sempre a

gente sabe que aparece né devido esse verão é isso aí que é

dever do nosso do vereador é isso aí é cobrar e prestar

atenção aquele que nós estamos fazendo quero fazer

também aqui um pedido verbalmente pro nosso prefeito,

pro nosso secretário de saúde, né A reforma do nosso posto

de saúde Lídia Pereira ali do que é próximo ali, entendeu

quero pedir também uma cadeira de roda que seja colocada

ali para atender aquele povo quando chega ali na hora da

cidade da demanda, tem pessoas que tem dificuldade pra

entrar ali dentro e seria muito bom isso aí, viu todos nós

sabemos que isso é uma coisa muito importante pra gente,

Pro povo, né na nossa da população quero também falar

aqui um pouco da Secretaria de Agricultura que hoje está

correndo atrás né da cooperativa né do nosso município

esse é também é um perfil muito bom pro povo nossos

agricultores né uma empresa local e que vai ajudar muito

sobre a contração de insumo né que sabe que hoje está

muito caro é o insumo que você vai comprar hoje e ao

pouco sai muito caro se você for comprar uma carrada

fechada sai bem mais barato né e aí sabe que a empresa

sabe onde buscar né isso é muito bom viu e a gente já teve

uma reunião ali na Lindalva ali no mastigado da Jumenta

ali, teve muita gente já comprado nessa  cooperativa e  que

vai ajudar muito nossos amigos agricultures, eu tenho

certeza, viu quero aqui edar um bom dia aqui especial hoje

aqui pro nossos pessoal que estão assistindo na rede sociais,

E aqui todo mundo da plateia quero só agradecer a cada um

de vocês, viu,  Muito muito obrigado. A presidente Rosiflan

do Amarante concede a palavra Samila Cavalcante Bom dia

a todos gostaria de cumprimentar todos os nobres

vereadores em nome da minha amiga e vereadora Soranda,

cumprimentar também todos os servidores da casa em

nome da Iara, cumprimentar aos autoridade aqui presente

em nome do Júlio César e toda a população de forma geral

que está nos acompanhando aqui pelo plenário e pelas redes

sociais, com grande satisfação que hoje me dirijo a vocês e

falar que hoje nessa sessão de encerramento do primeiro

período quero colocar algumas coisas em pauta e antes

disso eu quero aqui de forma verbal solicitar um

requerimento para que seja feito o asfalto na rua Belém

localizada no centro da cidade tendo em vista que essas

travessia  que passa pelo centro um das única que não tem

asfalto é a rua Belém, isso vai gerar mais conforto e

segurança para nossa cidade, e também quero aqui externar

alguns pontos importantes que foram acontecidos no

decorrer desses 6 meses aqui no nosso nesse primeiro

período aqui na câmara, como por exemplo o Viva Procon

que veio a quem vem ganhar foi a população, hoje está

sendo aprovado algo de muita importância que é o serviço

de juntar que também vai funcionar na isso vai organizar o

alistamento militar no nosso município para emissão de

todos os documento relacionado ao serviço Viva Procon,

quero dizer que também essa semana eu precisei do

atendimento no Hospital São Sebastião quero aqui

parabenizar a todos que estavam naquele momento desde a

recepção até o médico e até o encaminhamento ao hospital

do Porto Franco, Parabenizar também assim de forma ao

secretário porque eu tenho certeza que quando está

funcionando de forma correta o secretário tem sua parcela

de contribuição, quero aqui também falar um pouco sobre o

início da construção da Creche da Vila Ita que o nosso

município venha ganhar e aqui a vereadora está mostrando

alguns pontos de fundamental importância que foram muito

relevante durante esse período, e eu tenho certeza que tudo

isso que vem acontecendo é para o bem da população de

Ribamar Fiquene, sei que tem alguns pontos a serem

melhorado, mas eu tenho certeza que estamos indo no

caminho certoe olhando para o futuro eu renovo aqui o meu

compromisso com o desenvolvimento e bem-estar da nossa

comunidade, que possamos continuar trabalhando para um

futuro melhor para Ribamar Fiquene e finalizar

agradecendo a cada colaborador da câmara pelo

profissionalismo, pela atenção e todos que tenham me

ajudado de forma direta e indiretamente para ter chegado

até aqui, desejo a todos um bom final de semana e estarei

de recesso nas sessões, mas estarei à disposição da

população de muito obrigada.A presidente Rosiflan do

Amarante concede a palavra ao vereador Clenilton Gomes,

Bom dia a todos, cumprimento nossa mesa diretora em

nome da nossa presidente, Rosiflan Silva do Amarante,

quero cumprimentar os colegas nobres vereadores, em

especial o nosso amigo e vereador João Carlos,então sintam-

se todos os vereadores cumprimentados quero

cumprimentar a nossa galeria e saudar com a paz do Senhor

os irmãos em Cristo que hoje vieram nos visitar, a irmã
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Rosineideque eu sempre digo ser a "irmã do cabelão",

nécom quem tivemos o privilégio de congregar, e que hoje

nos visita novamente, o irmão Charles, a irmã Ingrid e a

irmã Bruna que sejam todos bem-vindos a esta Casa, e que

Deus abençoe a todos, cumprimento também o presidente

do nosso partido e vice-prefeito do município, Júlio César

um guerreiro que muito tem contribuído para o

desenvolvimento de nossa cidade, agradeço às amigas e

funcionárias desta Casa, com quem temos liberdade para

uma brincadeira saudável, sempre com respeito, e que

prestam um ótimo serviço, sintam-se todos cumprimentados

estamos encerrando o primeiro período legislativo e o

primeiro semestre de 2025, Quero trazer aqui algumas

qualidades e avanços que nosso município vem oferecendo,

nestes seis meses de mandato, acompanhando o passo a

passo, sabemos que o nosso município está se

desenvolvendo, mesmo que devagar, está crescendo, são

fatos reais que o nosso município está se desenvolvendo

onde eu tive  o privilégio de participar da abertura da

fábrica de urnas onde vi o brilho do olhar daquelas pessoas

fiqueneses que estavam sem ganhar o pão de cada dia e teve

aquela oportunidade aonde eu tirei as fotos juntos e vendo

aquela alegria daquele povo, tendo aquele  dinheiro no final

do mês então gerou renda para o nosso município, é  um

projeto da duma conterrânea, é um projeto duma pessoa

também fiquenese que nasceu, que conhece a nossa

realidade, então também ela sesensibilizou e trouxe essa

empresa onde gerou vários empregos para o nosso

município, aonde a renda gira do nosso município, também

dentre desses 6 meses também foi contemplado  nova

empresa que está se instalando, está instalada já no nosso

município também, que abrangeu vários emprego aos

aquelas pessoas que não precisou se deslocar para tão longe

para estar no nosso município e essa empresa veio graças

ao  gestores do município que aceitou, então ela está

localizada, também com vários empregos, inclusive até

ontem ainda estavam postando, ainda caçando um técnico

de segurança do trabalho que seja também do nosso

município, e aí nós colocamos o currículo de algumas

pessoas e, com fé em Deus, vai ser chamado também do

nosso município, então é isso, essa empresa está localizada

à tarde, tem 2 casas até, no meu ponto de vista, estão

alugadas, então essas pessoas também estão ganhando essa

renda quem ganha é o nosso município dentre esses 6

meses também, desse primeiro semestre, onde eu faço parte

também, fui contemplado também em ver o nosso

município desenvolvendo participei da inauguração do

PROCON , do Viva Cidadão ali, onde também tem

funcionários, tem vários funcionários do município

também, que giram dinheiro dentro do nosso município

então são essas qualidades que o nosso município está

oferecendo à comunidade, então são essas qualidades que o

nosso município tem a oferecer, então nós não podemos ser

omissos a dizer que o nosso município está fraco, a dizer

que o nosso município não está desenvolvendo, Então nós

não podemos o seu omisso a dizer que o nosso município

está fraco, a dizer que o nosso município não está

desenvolvendodentre desses 6 meses também eu

contemplando tenho acabamos o inverno, chegamos no

verão e graças a Deus ainda não teve uma estrada cortada,

mesmo as estrada todas estão em perfeita condições devido

se vocês pegarem alguma cidade e ver como é que é as

estrada da zona rural, em relação essa cidade para isso do

município, o município é um tapete em relação a esses

outro que a gente convive, igual eu citei uma reportagem no

em Iluminava a cidade aonde tinha o matagal passava

caindo inteiro a gente vendo aquilo e olhando pro nosso

município sabendo que o nosso município está

desenvolvendo, então é isso que o vereador Cleniton quer

falar isso que o vereador Clenilton está cobrando, então ele

sempre vai cobrar, sempre vai mostrar também a solução,

sempre vai criticar mas que sejam crítica construtivas então

o vereador Clenilton ele não se cala, vereador, é esse que a

comunidade escolheu e para isso que ele veio, para mostrar

para cidadão, para a comunidade fiquenense o que que o

município está se passando, qual as melhoria e o que pode

estar acontecendo dentro desse primeiro semestre, esses 6

meses de governo, esses 6 meses que eu acompanho e

fiscalizando como fiscal do povo, está aí essas qualidades,

nós sabemos o que já estamos aquela principal com aqueles

bloqueios que concluído a cidade e ficou perfeita ali

naquela rua bonito, então ainda tem gente que criticam o

governo mesmo sabendo que a o recurso é mínimo do

município pequeno mas com esse mínimo nós podemos

estar transformando a cidade conforme é o orçamento, nós

estamos aqui prestes a contemplar uma inauguração do

sonho fiquenense do sonho não só fiquenense como dos

turista que vem nesse município e presenciar uma estrada

da praia no asfáltico daquele jeito, onde está próximo a

concluir, Aonde muitos ainda não acredita que a que está

aquilo que está vendo mas ainda não está acreditando por

quê porque não dá o braço a torcer mas nós estamos aí
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contemplando, fazendo os vídeo, vendo as máquina não

estão parando e quem ganha são os turistas que vem nos

prestigiar nesse município na melhor praia de água doce da

região, quem ganha o município com essa estrada, quem

ganha são os moradores que lá estão ganhando o seu pão de

cada dia, com acesso mais ainda mais rápido, mais prático

um município, uma praia ainda ganha um crescimento com

isso, então o nosso município tem que ver essas situações

que dentre de 6 meses tá acontecendo essas coisas toda que

eu estou falando aqui até agora, então nós não podemos o

seu nisso, nós não podemos o porquê eu não gosto do

prefeito então eu vou tentar denegrir a imagem, tentar

denegrir o município, mas quem convive sabe que a

realidade do município essa aí está crescendo cada dia mais

e vai crescer porque os vereadores estão aqui para cobrar,

então eu quero aqui parabenizar a vereadora Soranda pelo a

conquista que ela teve, falou aqui de 500000 reais para a

saúde através do deputado, então quem vai ganhar o

município a saúde então com esse recurso prefeito vai saber

administrar, vai saber administrar esse dinheiro que

vemtambém a conquista da vereadora é uma conquista do

município, também ela se explicou porque que o povo

escolheram ela também para representar, porque acredita na

capacidade, então acredito em cada um que o povo

escolheram aqui foi para nos representar e como eu sempre

digo que o vereador ele é o parachoque da comunidade é o

parachoque da cidade, então todos os problema em vez de

chegar até o prefeito primeiro eles acham mais prático

chegar nos vereador principalmente no que eles

escolheram, no que eles votaram, no que eles decidiram pro

melhor do município e aí nós acatamos, nós sabemos o que

não é fácil ser vereador, nós sabemos que não é fácil

carregar essa parte de vereador porque a cobrança é grande

e a gente tem que ter aquele jogo de cintura pra tentar

resolver a situação, tentar ver o lado do eleitor, o lado do

fiquenese a preocupação, a angústia de alguma forma e nós

tentamos eamenizar essas situações e acatar os problema,

aquilo que eles pede para o município e nós levamos essas

demanda deles até o nosso gestor, e cobramos juntamente

com a comunidade e nós cobramos juntamente com o

eleitorado fique nesse para melhor do nosso município e é

por isso que o vereador Cleniltonele está iniciando o

segundo governo dele  esses 6 meses sempre usando essa

tribuna, usando as redes sociais para que a comunidade

conheça o papel do vereador, a comunidade conhecer qual é

a função do vereador, o que que o vereador pode fazer

como vereador e o que que o vereador pode fazer como

assistência social e que eu digo, muito trabalho do vereador

muitas vezes acata assistência social e aí uns confunde que

é o trabalho do vereador não, assistência social é um todo

mundo deve dar assistência pra aquelas pessoas necessitada

mas não vem ao caso dizer que é o papel do vereador se nós

entregarmos alguma coisa a uma casa não é o papel do

vereador o papel do vereador é esse, é mostrar onde está

errado, é mostrar onde está feito, é abrir a mente do eleitor,

é abrir a mente da comunidade pra saber estamos

fiscalizando aonde nós estamos no parque do buriti,

também finalizando aí iniciamos aquele bloquejamento ali

aonde vai menos aquelas aquela rua do parque do buriti,

aquela principal aonde a equipe não para, quero parabenizar

também o secretário de infraestrutura, por ser esse homem

determinado, esse homem guerreiro é que tá dias e dias eu

convivo, convivo com ele, falo com ele, ligue eu as

demanda eu sei como que é, mas ele tenta resolver os 4

canto do município e nós sabemos que não é fácil para um

secretário umas das partes  mais difícil é a partes do

secretário de infraestrutura porque é onde a demanda é

maior e graças a Deus ele tem dado conta dessa parte e tem

se responsabilizado e aí o Parque do Buriti está sendo

contemplado pela principal rua com aqueles bloquejamento

ali aonde vai minizar, aonde vai ter acesso mais prático, no

nosso município, então o prefeito está de parabéns, o

prefeito porque os secretários deles também estão ajudando

e que um governo não faz sozinho, tem que ter os

secretariado dele, tem que ter as pessoas pra auxiliar ele e

no momento nós estamos aqui encerrando esse primeiro

período, encerrando esses esse primeiro semestre e eu quero

dizer pra vocês na rede sociais, pra vocês aonde tá nos

alcançando, aonde esses vídeo, para ser o quê Vereador

Clenilton está entrando de recesso hoje, aqui dos trabalho

da câmara, mas vocês sabem onde ele mora, vocês sabem

quem é o vereador Clenilton que não é só em sessão em

tribunas que ele está aqui então nós queremos só agradecer ,

, sabemos quero aqui deixar essa mensagem e dizer que as

portas estão aberta para a comunidade, não só para quem

votou, não só para quem não votou, mas sim eu sou

vereador eleito pelo povo, quem precisa de mim é o povo,

então independentemente de ter me ajudado quando está

aqui nesse local ou não, eu estou aqui para servir a

comunidade fiquense, quero aqui mandar um abraço aqui a

nossa comunidade, nosso povoado de Arraias aonde eu

estive na terça-feira, mas o secretário de infraestrutura e
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visitamos, mostrei para eles os pontos negativos, mostrei

pra eles as necessidade que o município lá está se passando

no momento, mas também trouxe também para o nosso

prefeito, o nosso gestor e ele nos deu a garantia de tá nos

ajudando então tudo é com o tempo, tudo é na hora certa e

aí nós mostramos e o que a comunidade entende vê muitas

vezes quem cobra cobra cobra é porque talvez não conhece

a realidade, não sabe como funciona. Então eu quero aqui

eh agradecer a todos, o tempo eu queria falar mais o tempo

nos permite, a gente tem que respeitar o cronômetro, né? 15

minutos é curto demais pra falar, mas eu creio que um dia

nós vamos ter uma lei que prolonga mais um  minuto, né?

Que aqui é o tempo de reunião, é o horário de reunião, é o

horário de estar passando a semana fiscalizando e o final de

semana está aqui mostrando nas redes sociais. Então eu

quero aqui agradecer a todos, um bom final de semana e

que Deus abençoe a todos. A presidente Rosiflan do

Amarante concede a palavra ao vereador Saimon

Fernandes,Meu bom dia a todos, quero cumprimentar aqui

a galeria, as pessoas aqui presentes que estão nos assistindo

aos meus colegas em nome da nossa presidente Rosiflan,

hoje cumprimentar as pessoas que estão nos acompanhando

também pelas redes sociais, e agradeço a Deus pela vida,

pela oportunidade, quero iniciar minhas palavrasressaltando

um requerimento meu que foi que está sendo atendido na

verdade  Requerimento de número 04 foi pedido um a das

primeiras sessões que a gente teve referente a construção de

salas na nossa escola o Vanderlei Ferraz Unidade mais

integral o Vanderlei Ferraz, são 3 salas,  o vestiário,

Banheiros com acessibilidade, e agradecer ao prefeito por

ter atendido, a obra está bem avançada já, Muito bonito o

que vai melhorar eatender nossas crianças, nossos alunos no

nosso município. Escola essa também que eu estudei né de

pequeno até o nono ano, e hoje aqui quero com mais um

pedido de requerimento quero pedir que seja feita uma

manutenção  Nas caixas do nosso município eu acredito que

todos saibam que a maioria das caixas são caixas de 10,

mais de 15 anos a gente esses dias trocamos a caixa,

Agradecer o prefeito também por ter atendido, a gente

trocou de Lajeado, estive lá com o meu pai aqui presente

também, a gente acompanhou, ajudou, fez essa troca e a

Caixa quando foi retirada ela já estava bem desgastada e

com  um pouco de sujeira dentro, então como esse pedido

necessário porque água é vida né, todo mundo sabe, Água é

saúde e quero fazer um pedido verbal também que seja feito

uma fiscalização referente àscaeiras no município  que seja

orientado as pessoas, que seja pelo menos destinado uma

distância, um limite porque ainda mais com esse pico de de

viroseque está tendo não só na nossa cidade mas pode

trazer riscos ainda maiores a  nossa saúde e colocando uma

distância ou uma forma mais adequada de estar fazendo

essa esse trabalho eu acredito que todos nós ganhamos com

isso, e essas são minhas palavras edigo também que assim

como o vereador Clenilton vereadora Samila mencionou, A

gente está entrando de recesso das sessões mas a gente

continua à disposição do povo o que a gente puder estar

atendendo a gente está à disposição, meu muito obrigado e

um bom dia a todos e um bom final de semana.  para que eu

faça uso da palavra, passo a presidência ao vereador Simon

Fernandes. A presidente Rosiflan do Amarante passa a

presidência ao vereador Saimon Fernandes para que ela

possa fazer o uso da tribuna e ele a concede a palavra, Bom

dia a todos  agradeço a Deus por mais essa oportunidade

agradeço a todos as pessoas que estão nos assistindo pelas

redes sociais agradeço os nossos colaboradores agradeço as

pessoas que estão aqui pela presença a irmã Ingrid, irmã

Bruna, irmã Rosineide, Charlie, e nosso vice Julio Cesar a

conselheira Sarah, o Augusto, o  Zé Vicente, Agradeço a

todos pela presença, gente, quero cumprimentar todos os

nossos vereadores, em nome das vereadoras Soranda e

Samila, nossas vereadoras, mulheres, iniciando aqui, quero

dizer a todos que eu estive também ontem prestigiando a

abertura das nossas festas juninas, muito bonito, como o

vereador Ricardo já falou muito organizado, quero aqui

parabenizar, em primeiro lugar, o nosso prefeito, que não

mede esforços para estar ali na contribuição e quero

agradecer toda a equipe de cultura e toda a equipe de

infraestrutura que estão juntas as duas, Cultura e

infraestrutura no trabalho de montar aquelas barracas de

confeccionar aquelas  belezas todas então quero parabenizar

a todos, a respeito da caixa que o João também falou

também João fui procurado eu fui procurada pelo seu pelo

seu bento pela filha dele, a Conceição, pela Lucineide e

mais uns três lá, a respeito da caixa, Aquela caixa é um

problema que já se alonga, não porque o pessoal, o prefeito,

não quis resolver, por conta que eles têm uma desavença lá,

um com o outro, que uma queria que fizesse, a outra lá não

queria, não que não vai servir para mim tipo assim, mas

depois, o Cociflan foi lá no prefeito, né, e aí disse que ia

fazer a base, tudo direitinho, fazer a distribuição de água, e

uns concordaram, outros não concordaram, `´´não que não

vai servir para mim`´, que aí é benefício próprio de A e de

Página 8/11



Sexta, 04 de julho de 2025 VOL: 2 | Nº 248
ISSN 2966-117X  

B, e acabou que criou lá um empecilho que ficou sem fazer

agora vai ser feito, porque, de qualquer forma, eles vieram e

estão reivindicando, vai ter que fazer, quero agradecer

também ao prefeito pelo início dessa obra de bloqueamento

ali da rua Ouro Preto, que é só o início, ali foi um

requerimento meu que eu fiz no mandato passado ainda,

mas só que agora vai estar sendo resolvido, ali também vai

ser feito, naquela rua lá, vai ser feito, naquela ponte

também vai ser feito uma ponte, vai ser feito limpeza

naquele, que ali é um brejo, que ele quer criar tipo um

bosque, arrumar direitinho, ai ser feito tudo isso, mas só

que é tipo, é gradativamente é aos poucos que nós vamos

conseguindo, já teve um avanço muito grande no nosso

município, a gente vê que muitas coisas estão sendo feitas,

como todos os vereadores já mencionaram aqui, o tanto de

coisa dentro desses seis meses que já aconteceram, então,

nós só temos a agradecer pelas benfeitorias, estou sabendo

também que vai vir asfalto, para asfaltar algumas ruas do

nosso município, não é só essa da praia, não, O prefeito está

correndo atrás e vai vir, Não é só para uma rua, não Vai vir

para várias ruasIsso é o prefeito que está buscando, Eu

também não estou parada e muito em breve vou anunciar,

Quero parabenizar aqui a irmã Soranda, a vereadora, que

tem buscado, que já tem mostrado que ela conseguiu quero

parabenizar os demais vereadores que ainda não

conseguiram, mas que estão buscando também a gente vai

conseguir, vamos ver se nós conseguimos, até o último dia

do nosso mandato, se nós conseguirmos, é uma bravura,

isso não quer dizer que nós estamos parados, nós estamos

trabalhando, nós estamos trabalhando e o mais, gente, é só

agradecer a todos, estamos encerrando mais um período da

atual legislatura, eu quero agradecer aqui os nossos

colaboradores, todos, por esse período tranquilo,

maravilhoso. Quero aqui agradecer a todos os vereadores

que nós temos feito um trabalho de unificação, em união,

quero só agradecer a todos vocês, e eu, pelo primeiro

período, e que continue essa nossa união, sempre

trabalhando em prol do povo fiquenense, quero só

agradecer a todos vocês, agradecer as pessoas que nos

assistem, e desejar um bom final de semana a todos, Sim,

também dizer para vocês que hoje nós recebemos aqui no

nosso município o nosso deputado federal, que a gente

costuma dizer que é o pai de Ribamar Fiquene, Aloisio

Mendes, vai estar hoje nós vamos ter uma reunião muito

proveitosa de trabalho na zona rural, que é para tratar, acho

que já tipo finalizar, esse grande problema do pessoal da

zona rural, que é a energia trifase, ele hoje vai vir para fazer

isso, o prefeito tem corrido atrás, nós já tivemos uma

reunião aqui, recebemos eles, e agora o deputado está vindo

para resolver esse problema, na zona rural, vai ser às três

horas da tarde, estão todos convidados a participar dessa

reunião, e o mais, só agradecer a todos, Um bom final de

semana .O vereador Saimon Fernandes passa a presidência

a vereadora Rosiflan do Amarante, Encerrados o

pronunciamento dos vereadores, entra em Ordem do dia

para discussão e votação01 PARECER Nº005/2025 DA

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, Projeto de

Lei nº. 048/2025, “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA

JUNTA MILITAR DO MUNICIPIO DE RIBAMAR

FIQUENE- MA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” De

autoria do Poder Executivo Municipal, Coloco em

discussão em votação, em votação vereador e vereadora que

aprovar permaneça como está, Aprovado por unanimidade.

01 PARECER Nº006/2025 DA COMISSÃO DE JUSTIÇA

E REDAÇÃO, Projeto de Lei nº. 048/2025, “DISPÕE

SOBRE A CRIAÇÃO DA JUNTA MILITAR DO

MUNICIPIO DE RIBAMAR FIQUENE- MA E DÁ

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” De autoria do Poder

Executivo Municipal, Coloco em discussão ,Em votação, o

Vereador e a Vereadoraque aprovar permaneça como estar,

Aprovado por unanimidade. Requerimento nº. 041/2025.

De autoria da Vereadora Soranda Duarte, Coloco em

discussão, Em votação, o Vereador e a Vereadora que

aprovar permaneça como estar, Aprovado por unanimidade.

Requerimento nº. 042/2025. De autoria do Vereador

Saimon Fernandes, Coloco em discussão,Em votação, o

Vereador e a Vereadora que aprovar permaneça como estar,

Aprovado por unanimidade. ? Requerimentos nº. 043 e

044/2025. De autoria do Vereador Clenilton Gomes,

Coloco em discussão,Em votação, o Vereador e a

Vereadora que aprovar permaneça como estar, Aprovado

por unanimidade. Requerimento Verbal nº045/2025, De

autoria da vereadora Samila Cavalcante, Coloco em

discussão, em votação, Vereador e a Vereadora que aprovar

permaneça como estar, Aprovado por

unanimidade.Consulto o plenário se algum vereador quer

fazer alguma explicação pessoal, O vereador Clenilton

Gomes pede parte, Oi. Bom dia,  só deixar aqui registrado

aqui os meus pesares, meus sentimentos, a família enlutada

que teve nesses dias em Arraias, a maior família lá do

município, a dona Antônia Matriarca, onde é muita tristeza,

que Deus conforte os corações, E o município passou por
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momentos de luto, foi duplo também, deixar aqui os meus

sentimentos ao nosso amigo, vizinho, os dois são vizinhos,

o nosso lá, o Antônio, conhecido na comunidade como

Pinguinha, como era conhecido, então, o nosso município, a

Arraias ficou enlutada ficou triste, está abatida ainda, por

perder essas duas pessoas no mesmo dia, e uma das maiores

famílias lá de Arraias, e então, sinta-se, Deus com forte

coração, esses familiares. Os demais, um bom dia. A

vereadora SorandaDuarte, pede parte  um bom dia, quero

agradecer a votação dos meus colegas pelo meu

requerimento, que juntamente comigo entendeu que aquela

comunidade tem essa necessidade. Muito obrigada a

todos.Nada mais havendo para a sessão de hoje, declaro

encerrado os trabalhos. Que depois de lida a presente Ata e

aprovada será assinada pela mesa diretora e secretaria geral

da Câmara, Sala da Sessões Palácio Raimunda da Mota

Silva, em Ribamar Fiquene, Estado do Maranhão, aosvinte

e sete dias mês de junho do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves
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